

Renán Fuentealba se lamenta ante los gorilas brasileños:

# - EN CHILE NO HAY LIBERTAD -

**Señaló: "El PDC no tiene ningún acuerdo con la Derecha. Lo que hay es una posición coincidente en relación con los valores espirituales y democráticos de Chile".**

SAO PAULO, 24 (UPI).— El presidente del Partido Demócrata Cristiano (PDC) de Chile, senador Renán Fuentealba, manifestó a la revista VEJA que su agrupación quiere llevar al Gobierno del Presidente Salvador Allende al camino democrático y no derrocarlo.

Fuentealba fue entrevistado recientemente en Santiago y sus declaraciones se publican en la edición de hoy de la revista, la más importante de su tipo en Brasil.

El legislador dice que el objetivo del PDC es "llevar al Gobierno al pleno camino democrático. Nuestro objetivo no es, ni nunca lo será, derrocar al Gobierno (de Allende).

"Queremos democracia, libertad individual y política, un país como el que Chile siempre fue, un país libre".

Agregó que la reciente renuncia colectiva del Gabinete dará a Allende "una oportunidad pa-

ra cambiar rumbos. Ahora él puede abrir un diálogo con las fuerzas democráticas en el país".



FUENTEALBA

Reconoció que el Mandatario puede "radicalizar aún más sus políticas", pero estimó que no lo hará porque "es un hombre inteligente y un político capaz, él sabe que no están dadas las condiciones, debido a la falta de apoyo popular, para una radicalización al estilo comunista".

Consideró "remotas" las posibilidades de un diálogo entre la coalición gobernante llamada Unidad Popular y el PDC.

"Pero eso no significa que no deseamos el diálogo. Estamos dispuestos incluso a colaborar con el Gobierno —sobre todo en cuestiones relativas a la defensa de los recursos nacionales, tal como lo hicimos en el caso de la nacionalización del cobre", sostuvo Fuentealba.

Agregó que su partido "no tiene ningún acuerdo con la Derecha. Lo que hay es una posición coincidente en relación

con los valores espirituales y democráticos de Chile. Tales como la libertad, y la defensa del régimen democrático".

Afirmó que el PDC y el Partido Nacional se unieron en las elecciones complementarias del 16 del corriente "para demostrar al Gobierno que no tiene la mayoría en el país y que la mayoría desea defender el régimen democrático".

Descartó la posibilidad de participar en el Gobierno "en forma alguna".

"Nuestra misión es defender la democracia. Por esa razón, al menos por el momento, es totalmente imposible para el PDC el participar en el Gobierno, lado a lado con grupos abiertamente antidemocráticos.

"Nuestra lucha es en las trincheras", concluyó Fuentealba.

www.archivopopular.com